

ちょっとひと言!!

市民の声



広報委員が市民の皆さんに、行方市に寄せる思いをインタビューしました。



●最近、高速道路の工事も進み始め、本当に開通する事が近づいているんだなと実感出来る様になりました。行方市にとって大きな変化の時と感じています。この機を、是非企業誘致等に繋げていただきたいと思えます。働く場の拡大が人口減少や少子高齢化問題に直結すると感じます。大きな企業の誘致に加えて、今から中小企業、小店舗を含めた誘致に取組み、高速道路開通後の行方市の活性化に役立ててほしいと思えます。

(30代・男性)

●なめテレで流れる市議会の一般質問中継ですが、質問者と答弁する職員を交互に写すだけなので、議場にいらつしやる他の方たちの様子がわかりません。

発言者の映像を切り替える合間に全体を写すとか、もう少し皆様の様子をうかがえるようにすると視聴者としても飽きないし映るかもしれないという緊張感によって議場にいる皆様の議会に対する姿勢も良いものに変わって行くのではないかと思います。

(50代・女性)

●なめがたエリアテレビ、時々見させて頂いております。今迄、知らなかった行方の事が分かったり、いろいろな行事を見る事が出来てうちのおじいちゃん、おばあちゃんも喜んでいきます。これからも、より良い番組作りをお願いします。それから道路や建物にお金を使うのではなく、学校や子育て支援、高齢者の福祉に重点を置いてほしいと思えます。あと、働く場所があれば行方市も発展していくと思えます。

(20代・女性)

●行方市は働く所が少なく合併して10年以上経過してますが人口が5,000人以上減っているのと聞いてます。こどもたちが高校、大学を卒業しても働く所がないので地元に戻ってきません。行政は人口減にならない様色々努力をしている様ですが現時点では成果につながってない様です。民間と協力して若い人の雇用拡大を図る為、ぜひ企業の誘致を積極的に行いたいと思えます。太陽光発電事業等はあちこちで取組んでい

るが人口増には効果がありません。ここで何か手を打たなければ毎年人口減が続くと思いますので大変心配をしています。ぜひ雇用の拡大をしていただきたいと思えます。

(50代・男性)

●近頃のニュースは、自然災害とスポーツ関連の暴力ばかりのように思えます。自然災害は人間の力では防ぎようがありませんが、暴力は防ぐことは出来るはずですが、感動を与えると盛んに報道され勝利至上主義で厳しい練習を容認するスポーツは、その反面で暴力といえるシゴキにつながる根強い体質があります。スポーツに限らず、寛容さに欠けた現代社会でも、お互いの人権と人格を尊重し合うことが出来るならば、暴力を減らすことが可能だと思えます。

(40代・男性)

●空家対策について新聞に載っていましたが大変増えているように思います。所有者の管理の問題ではあるにせよ、空家登録だけではなく、老朽化した建物、不審者の侵入、火災等の心配もあり大変危惧しています。解体等経費の問題、私的財産である、長期不在とか、所有者がすでに亡くなっているとかいろいろ問題はありますが条例を制定するなり、議員の皆さんの知恵を絞ってどうにかできないか早急に検討してください。

(60代・男性)

スマホで読める！議会だより デジタルブック配信しています

※ デジタルブックの配信は発行日の10日後となります。

- ブラウザでもアプリでも、スマホやタブレットで読めます。
- 9言語で読めます。
- 音声読み上げもできます。
- 文字サイズを調整できます。

※ブラウザは音声読み上げに対応していません。

音声読み上げには無料アプリ（カタポケ）のインストールが必要です。

無料アプリ
『カタポケ』
このアイコン
が目印 →

